

Presidenta participa en cena anual de energía y subraya que el sector se transformó en líder energético

21 JUN 2017



En su discurso, la Mandataria llamó a “que preparemos mejor nuestros sistemas para enfrentar las emergencias climáticas y los desastres naturales”, y lamentó que a cinco días de los temporales aún 4.500 hogares sigan sin suministro eléctrico.

Esta noche, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó en la IX Cena Anual de Energía 2017, y destacó, en su discurso, que “no estamos lejos de la verdad si decimos que con la energía pasamos de tener un pesado carro a costas, a disponer de un poderoso motor que nos lleva a ser parte de las grandes tendencias mundiales.”.

Acompañada por los ministros de Economía, Fomento y Turismo, Luis Felipe Céspedes; y Energía, Andrés Rebolledo, detalló que el sector energético se transformó en líder en inversiones, con cerca de 16 mil millones de dólares acumulados durante el periodo. Añadió que esta tendencia seguirá por los próximos años, con inversiones estimadas de más de 11 mil 200 millones de dólares entre 2017 y 2021.

La Mandataria explicó que se logró una expansión de las energías renovables no convencionales, que permitió pasar del 6% de la capacidad instalada a cerca del 17%. En infraestructura, a mayo de este año hay 39 centrales en construcción, más de 30% más que al momento de asumir. Además, a fines de año contaremos con un sistema eléctrico integrado, gracias a la interconexión entre los sistemas

Central y del Norte Grande.

Asimismo, subrayó que durante su Gobierno se aprobaron iniciativas que sacaron el tema energético de una discusión exclusivamente técnica y lo transformaron en un impacto positivo directo para los hogares, como el aumento de la eficiencia en el mercado de distribución de gas de red y el establecimiento de mayor protección para los consumidores; y la ley de Equidad Tarifaria, que permitirá que ninguna comuna del país tenga una diferencia de más del 10% en sus cuentas eléctricas.

“Por eso hay que subrayar que hablar de transformación no es sólo dimensionar cada uno de estos cambios. Es también confirmar que aquí ha existido un cambio cultural, se ha generado una manera novedosa, con la ciudadanía, de encarar un proceso que era altamente complejo”, afirmó.

En este contexto, señaló que “es impostergable que preparemos mejor nuestros sistemas para enfrentar las emergencias climáticas y los desastres naturales”, en referencia a los estándares de seguridad de abastecimiento de electricidad para las familias.

“No es posible que a cinco días de ocurridos los temporales, hoy día, a las 3 de la tarde, cerca de 4 mil 500 hogares tengan su electricidad cortada. Las compañías deben saber actuar a tiempo, porque no podemos darnos el lujo de debilitar la confianza de los ciudadanos por privilegiar intereses de corto plazo”, manifestó.